

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Calima en showcase à la Médiathèque du Marsan : le renouveau du flamenco



Après une première escale au printemps 2015, le collectif de musiciens chevronnés Calima revient à la Médiathèque du Marsan le 18 novembre à 18h30. Un showcase proposé en partenariat avec le CaféMusic', dans le cadre de la résidence d'artistes "Autour du Flamenco" au CaféMusic' du 18 au 21 novembre.

Depuis 15 ans, le collectif barcelonais incarne le renouveau du flamenco, qu'il fait résonner dans toute l'Espagne. Dans une esthétique gypsy teintée de pop, Calima expérimente un flamenco hybride qui flirte aussi bien avec le jazz, la rumba que la musique tzigane.

Mené par Juanlu Lprevost - qui œuvrait jadis avec Ojos de Brujo - ce laboratoire musical reflète toute la diversité culturelle d'une Barcelone en pleine effervescence.

Avec : Juan Luis Lprevost, basse et chœurs ; Cristóbal Salazar "Tobalo", percussions ; Antonio Ramírez, guitare et chœurs ; David Porta "El Rubio", chant.

Conformément aux décisions gouvernementales, la présentation d'un pass sanitaire est obligatoire pour accéder à la Médiathèque.

- ***Jeudi 18 novembre à 18h30, Auditorium*** | *Tout public, dans la limite des places disponibles, réservations conseillées*

Plus d'informations :

www.lamediathequedumarsan.fr | FB : MediathequeDuMarsan
Médiathèque du Marsan | place du 6e R.P.I.Ma à Mont de Marsan | 05 58 46 09 43

Contacts presse :

Julie Font : julie.font@montdemarsan-agglo.fr / 05 58 51 85 92

Vincent Loustaunau : vincent.loustaunau@montdemarsan-agglo.fr / 05 58 46 64 16